

Die Landessynode hat am 10. Mai 2014 zum Bericht vom Fachtag geschlechtergerechte Sprache am 25. Januar 2014 beschlossen:

- 1. Die Landessynode dankt den Teilnehmenden des Fachtages und der Vorbereitungsgruppe für die Beschäftigung mit dem Thema und die geleistete Arbeit.**
- 2. Die Landessynode bittet das Landeskirchenamt, im Herbst 2014 den Abschnitt der Kirchenverfassung über Landesbischof, Regionalbischöfe und den Reformierten Senior (Art. 65 bis 76) exemplarisch in geschlechtergerechter Sprache vorzulegen. Dabei sollen die Richtlinien des Deutschen Bundestages beachtet werden.**
- 3. Die Landessynode ruft Gemeindeglieder, Kirchengemeinden und Kirchenkreise auf, inhaltlichen Überarbeitungsbedarf der Kirchenverfassung dem Landeskirchenamt zu melden.**